Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

im Ortsbeirgt Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: OBR/1401/2018

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich Datum: 26.10.2018

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte

Aktenzeichen/Telefon:

Verfasser/-in: Prof. Dr. Frieder Lutz

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Kleinlinden	07.11.2018	Entscheidung

Betreff:

Beleuchtung der Eisenbahnbrücke im Brandweg

- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 26.10.2018 -

Antrag:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat,

- a) die Beleuchtung der Auffahrt zur Eisenbahnbrücke des Brandwegs von der Frankfurter Str. zu verbessern und
- b) bei der Bahn als Eigentümerin der Eisenbahnbrücke sich für eine Verbesserung der Beleuchtung der Brandwegbrücke selbst einzusetzen.

Begründung:

Die Brücke wird von Fußgängern wie von Radfahrern viel genutzt. Sie wird bei Dunkelheit jedoch nur mangelhaft beleuchtet. Das betrifft sowohl die Auffahrt von der Frankfurter Str. her mit einer langen Dunkelstrecke als auch die Überführung über 10 Gleise ohne eigenständige Beleuchtung.

Die Benutzer fühlen sich bei Dunkelheit nicht sicher.

Um einer Störung des Betriebsablaufs der Eisenbahn entgegenzuwirken, wird eine Anbringung der Leuchten im Brückengeländer empfohlen, und zwar da, wo Platten das Brückengeländer markieren.

Gez.

Prof. Dr. Frieder Lutz